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Le 17 août 2024 à 17h, les membres de l'association sportive d'Houlgate se sont réunis en assemblée 
générale au club house du golf, route de Gonneville à HOULGATE (14510). 
Pour rappel la convocation de l'AG avait été envoyée le 15 juillet 2024. 
 
L'AS est présidée par Jean BIAUDELLE, assisté de Véronique GASPIN secrétaire, Eric GIRAULT 
trésorier et Hervé CHARLES capitaine d'équipe. Georges LAURENT également capitaine d'équipe 
était absent pour raison de santé. 
 
Aucun représentant de Bluegreen n'était présent. 
 
Il a été établi une feuille de présence signée par tous les membres présents. Ladite feuille permet de 
constater que 78 membres sont présents et 25 représentés par procuration. 
Ce qui fait un total de 103 membres sur 131 membres inscrits à l'AS. 
 
L'Assemblée peut délibérer sur l'ordre du jour suivant : 

– Rapport moral 
– Rapport financier 
– Droit de jeu 
– Compétitions 
– Questions diverses 
– Élection du conseil d'administration 

 
Le Président ouvre la séance à 17H50 et remercie les membres de l'association de leur présence. 
 
Rapport moral : 
 
Le Président donne lecture de son rapport moral sur le bilan de l'exercice 2023 et fait un point sur 
l'année en cours de janvier 2024 à août 2024. 
 
Au 31/12/2023 nous étions 128 membres. Aujourd'hui nous sommes 131. 
Le club avait 169 membres au 31/12/2023 et 274 licenciés. Aujourd'hui il a 172 membres et 238 
licenciés. 
A noter que plus de 75% de membres du club font partie de l'AS. 
 
Le blog de l'AS : 
Le blog de l'AS a tendance à s'essouffler, par contre le nouveau Whatsapp est très regardé et le système 
de réservation des compétitions sur ISP fonctionne très bien. 
 
 



Les compétitions : 
 
Remerciements pour Hervé et Jean-Marc pour leur investissement dans l'organisation des interclubs 
et des amis du jeudi. 
Au total sur l'année 2023 il y a eu 1002 participants. 
 
En 2023, 24 compétitions ont été organisées par l'AS, avec une moyenne de 42 participants par 
compétition. Si on comptabilise les interclubs et les amis du jeudi cela fait 52 compétitions, et au total 
1.916 inscriptions à ces compétitions. 
 
Les droits de jeux pour 2023 sont d'un montant de 7485 €, en augmentation par rapport à 2022. 
A ce jour 15 compétitions ont été programmées pour 2024, 717 participants pour une moyenne de 45 
personnes par compétition, sans compter les Interclubs et les amis du jeudi. 
A ce jour les droits de jeux sont de 5099 € mais il reste quelques compétitions prévues. 
 
Il y a eu 6 compétitions de classement avec un total de 73 personnes inscrites. 
 
L'AS est toujours en recherche de sponsors et fait appel à toutes les bonnes volontés. 
 
École de golf : 
 
Ce n'est pas le rôle de l'AS de s'en occuper. 
Malgré la bonne volonté de Jérôme Dermée, notre ancien pro, il n'a pas été possible de mettre en 
place une initiation pour les enfants scolarisés à Houlgate. Les 2 dates prévues ayant été annulées en 
raison de la mauvaise météo et de l'impossibilité de mettre les enfants à l'abri. 
 
Les équipes : 
 
Hervé nous fait un point sur les compétitions d'équipe : 
En avril 2024, les seniors II au championnat de Normandie qui s'est déroulé à Lery Poses, restent en 
1ère division en battant Champ de Bataille. 
En mai 2024 la Promotion Championnat de France seniors II. 32 équipes au total, les 16 premières à 
l'issue de 2 jours de stroke play jouent les matchs play. Houlgate finit 13ème et rencontre Strasbourg 
pour la montée en 3ème division. Défaite 4 à 1. 
 
Il reste 2 compétitions pour les seniors 1, fin août 2024 et fin septembre 2024. 
 
Pour la CD 14, les résultats n'ont pas été très bons car Houlgate finit aux deux dernières places, mais 
il reste un match à jouer. 
 
Hervé ressent une certaine lassitude dans les rencontres des amis du jeudi et propose de garder le 
même concept mais en alternant une rencontre à Houlgate et une rencontre dans un autre club 
Normand. 
 
A noter qu'avec l'approche de cette assemblée élective il y a eu ces derniers temps un certain malaise 
ou malentendu qui va ou devrait s'arranger. 
 
Rapport financier : 
 
Eric Girault, trésorier, prend la parole pour nous présenter son bilan. 
Mais avant il rappelle qu'il a été très touché, ainsi que d'autres membres du bureau,  par des 
médisances et la mauvaise ambiance teintée de sous-entendus qui sévit depuis quelques temps, et 



qu'il aimerait un peu plus de transparence. Il espère que tout ceci n'est qu'un malentendu et que tout 
s'arrangera rapidement. 
 
 
Vous trouverez ci joint le détail du bilan 2023, ainsi que le bilan prévisionnel 2024. 
 
Au moment du vote de l'approbation du bilan, certains membres de l'AS déplorent qu'ils n'aient pas 
la possibilité de consulter ce bilan avant l'assemblée. Eric s'engage à ce qu'à partir de l'année 
prochaine ce document soit envoyé avant. Et il rappelle que chaque membre peut le contacter pour 
lui demander de consulter certaines pièces et ceci tout au long de l'année. 
 
Le vote se fait à mains levées, il y a 0 contre, 1 abstention et le reste pour. Le rapport financier est 
donc adopté. 
 
 
Cotisations : 
 
Le montant des cotisations n'a pas été abordé, donc il reste inchangé. Ainsi que le montant des droits 
de jeux, qui lui avait déjà augmenté l'année dernière, reste inchangé soit 6 € pour les membres de 
l’AS et 12 € pour les personnes extérieures. 
 
 
Questions diverses : 
 
Hervé nous annonce que Jean-Marc a négocié avec la direction de Cabourg le Home et que nous 
pouvons prendre un abonnement pour la période hivernale, du 1er novembre au 15 mars pour un 
montant de 290 €. L'inscription se fera directement auprès de Cabourg. 
 
Christine Beque demande s'il y aura comme l'année dernière des cours collectifs négociés à Houlgate 
pendant la période hivernale. 
Le sujet n'a pas été évoqué avant et en l'absence de représentant de Bluegreen, il est impossible de 
répondre. 
 
Il est demandé pourquoi la prochaine compétition a changé de nom, coupe Yo contre coup de l'AS. 
Tout simplement parce que sa veuve ne veut plus qu'une compétition lui soit dédiée. 
 
Il est rappelé qu'il vaut mieux trouver des coéquipiers avant de s'inscrire dans les compétitions en 
scramble. Et qu'il vaut mieux demander aux joueurs leurs accords avant de s'inscrire. 
 
Question sur l'état du golf en général et notamment des bunkers : Joël rappelle que cela fait 3 ans qu'il 
demande à Blue Green de refaire entièrement ces bunkers, ainsi que certains départs, mais sans succès. 
Il est également impossible d'avoir un contact direct avec les jardiniers. 
Le constat est qu'il manque de moyens financiers et donc de jardiniers qui n'arrivent pas à faire tous 
les travaux d'entretien. 
Il a souvent été proposé d'aider pour certains travaux mais la direction refuse régulièrement par peur 
d'accidents humains ou de dégradation de matériel et donc de conflit d'assurance. 
 
Yann Gerard prend la parole pour remercier Laurent Descamp pour les initiatives qu'il a pris cette 
année et les membres de l'AS se sont joints à lui dans ses remerciements. 
Laurent prend la parole à son tour et précise que lui aussi a été blessé par des médisances à son 
encontre et ce malaise qui s'est installé. 
 



Élection du conseil d'administration : 
 
Une seule liste est mise aux voix, constituée de Jean BIAUDELLE, Eric GIRAULT, Hervé 
CHARLES, George LAURENT et Marie-Christine LEGRAVERAND. 
 
Didier LOCCI va s'occuper de la communication et mettre en place un blog plus réactif. 
 
Le vote se fait à bulletins secrets. 
Les résultats sont : 
 1 bulletin nul 
 69 bulletins pour 
 33 bulletins non exprimés 
 
La liste est donc approuvée. 
 
L'ordre du jour étant épuisé, l'Assemblée Générale est levée et les participants sont invités à se 
retrouver autour d'un verre. 
 
 
 
Le Président Jean Biaudelle     Secrétaire MC Legraverand 


